

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, maka penulis dapat mengambil dua kesimpulan yang dapat menjawab dua pertanyaan dalam rumusan masalah. Adapun kesimpulan tersebut adalah sebagai berikut:

1. Fungsi dari pengulangan *Fabi'ayyi 'ālaā'i rabbikumā tukadhdhibān* yang terdapat pada tema-tema tersebut yakni: (1) fungsi في مقام الوعيد والتهديد (memojokkan dan mengancamnya) bagi makhluk yang mendustakan atas kekuasaan Allah dan eskatologi yang telah diciptakan; (2) berfungsi sebagai التَّجْدِيدُ لِعَهْدِهِ (Pembaruan terhadap penyampaian yang telah lalu), serta menghilangkan tuduhan dan keraguan atas semua yang telah Allah berikan; (3) berfungsi sebagai ta'kid (penguat) atas nikmat diciptakannya Alam beserta isinya untuk kelangsungan hidup makhluk-Nya agar bisa terjalin kehidupan yang damai dan rahmata lil alamīn; (4) berfungsi sebagai taqrir (penetapan) tentang pahala dan azab bagi orang yang lari dari tanggung jawab manusia sebagai individu; (5) berfungsi sebagai *li al-ta'zīm wa al-tahwīl* (memuliakan dan memberi kesan menakutkan atau mengintimidasi).
2. Struktur lafad *Fabi'ayyi 'ālaā'i rabbikumā tukadhdhibān* terdiri dari Kata *ayyi* merupakan isim *istifhām inkārī* yang mana masih bersifat abstrak karena

menunjukkan pada suatu yang bisa diakal atau suatu yang tidak bisa diakal. Hal ini diindikasikan kepada sebuah subyek yang bernama manusia, dalam struktur *Tikrār* tersebut ditujukan untuk mengembalikan manusia ke dalam fitrah awal yaitu sebagai makhluk yang harus menyembah Allah ketika dalam dunia mereka mengingkari segala hal yang telah Allah ciptakan dan berikan kepada manusia sebagai khalifah di muka bumi.

B. Saran

1. Bagi peneliti selanjutnya, yang mempunyai minat dan ketertarikan terhadap tema-tema al-Qur'an bisa dilanjutkan kepada surah yang lain dalam al-Qur'an.
2. Bagi pembaca, Penulis menyadari bahwa penelitian ini banyak terdapat kekurangan dan membutuhkan penyempurnaan. Untuk itu penulis berharap semua pihak agar memberikan saran-saran dan masukan-masukan atau kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis meyakini skripsi ini masih penelitian awal, yang karenanya memerlukan penelitian lanjutan yang lebih berkembang dan mendalam, terutama dalam masalah-masalah yang berkaitan dengan kajian skripsi ini.

Akhirnya kepada Allah, penulis berserah diri semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca. *Wassalam.*